



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

“Son Nom était Jean”

« Son Nom était Jean »

Le nom est souvent important dans la bible. Imposé par Dieu, il inclus une mission, un programme de vie. C'est le cas pour le fils de Zacharie : " Tu l'appelleras Jean " (Luc 1,13).

Jean signifie : Dieu fait grâce. Son père l'a bien compris. Dans son action de grâce, à la naissance de son enfant, il s'écrie : Tu marcheras devant le Seigneur pour faire connaître le Salut.... Pour illuminer ceux qui sont dans les ténèbres et guider leurs pas sur la route de la paix (Luc 1,76-79). Voilà l'explication du nom de Jean !

Il est cet homme envoyé par Dieu pour annoncer au monde que Dieu fait grâce, que le Temps de la miséricorde est venu, que le Sauveur est arrivé.

Je ne suis pas le Messie ! Je ne suis pas le prophète Elie dont on attendait le retour..... Je ne suis pas le grand prophète que Moïse avait annoncé.....

Je suis la voix qui crie dans le désert.... une voix ! Voilà ce qu'il est, ce qu'il veut être, une Voix qui annonce le message d'un Autre

Il dira les mots que l'Esprit-Saint lui mettra sur les lèvres pour inviter les hommes à accueillir Celui qui vient les sauver.

Comme notre époque ressemble à celle de Jean-Baptiste. Jésus est au milieu de nous par l'Eucharistie, Tu restes le grand inconnu. Fais de nous des Jean-Baptiste pour nos frères, pour les autres.

Que notre vie dise ton Amour à ceux et celles que nous rencontrons .. !

Bon Avent en préparant la Venue de Notre Seigneur Jésus- Christ.

Père Michel Hoang

